

岡崎市無電柱化推進計画（案）に対する意見と市の考え方

【概要】

- ・パブリックコメント募集期間：令和4年1月7日(金)～2月7日(月)
- ・意見提出方法：直接持ち込み、郵送、ファックス、電子メール、あいち電子申請
- ・提出人数：2人
- ・意見件数：2件

意見の内容は、下記に示す。

番号	意見	市の考え方
1	<p>賛成です。幹線道路の無電柱化は必要と考えます。</p> <p>特に中山間地にて電力の地産地消について、行政からの支援が必要で す。</p> <p>小水力発電を重点的に検討してはどうでしょうか。</p>	<ul style="list-style-type: none">・再生可能エネルギーの一つとして小水力発電の導入の可能性についても検討していきます。
2	<p>市道八帖大通2号線及び市道中岡崎8号線は八丁味噌蔵、伝統的家屋も残り、国道1号から入る道は道幅が狭く無電柱化に適している。景観の向上、防災面の向上が成され、良いと思う。</p> <p>連尺通についても景観が向上されると思う。</p> <p>ハナミズキのような花が咲く街路樹にすれば、季節感が感じられ、舗装も工夫すれば見た目が良くなる。</p> <p>伝馬通の籠田公園前からモダン通りの交差点までについても無電柱化を検討してほしい。</p>	<ul style="list-style-type: none">・岡崎市景観計画において景観重要公共道路の街路樹については、植栽の維持に努める旨の記載を予定しております。樹種についても、景観配慮指針として、地域の自然環境と調和した樹種の選定を行う等の記載をしています。

いただいた御意見は趣旨を損なわない程度に要約した箇所があります。